

ABSTRAK

Suchi Susilo. 2141111041. Analisis Penerapan Metode Pengaliran Imaji (*image streaming*) Dalam Pembelajaran Menulis Puisi Oleh Guru Kelas X YPI Amir Hamzah Tahun Pembelajaran 2017/2018,

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan metode pengaliran imaji yang dilakukan oleh guru kelas X dalam pembelajaran menulis puisi YPI Amir Hamzah. Metode pengaliran imaji atau *image streaming* memiliki 3 tahap diantaranya, tahap persiapan, tahap penerapan konsep dan tahap mengubah sketsa. Jenis penelitian ini merupakan penelitian deskriptif yaitu untuk mendeskripsikan data penelitian dengan apa adanya. Penelitian ini difokuskan pada langkah-langkah yang dilakukan guru dalam menerapkan metode pengaliran imaji dengan materi puisi kelas X YPI Amir Hamzah. Metode yang digunakan ialah metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini dilakukan dengan wawancara, catat lapangan, dan dokumentasi. Dengan subjek penelitian yaitu guru bahasa Indonesia kelas X YPI Amir Hamzah. Dan objek penelitian adalah situasi sosial pada saat guru menerapkan metode *image streaming* dalam pembelajaran menulis puisi. Data dianalisis dengan teknik analisis deskriptif, yaitu mendeskripsikan proses tahapan metode pengaliran imaji atau *image streaming* yang dilakukan oleh guru. Dengan hasil pada tahap persiapan oleh bapak Riswan Nst, S.E., S.Pd mencapai nilai 88 yang dapat dikategorikan dalam predikat skor 3 yaitu baik dan Ibu Nuraziziah S.Pd mencapai nilai 81 yang dapat dikategorikan dalam predikat skor 3 yaitu baik, tahap penerapan konsep oleh bapak Riswan Nst, S.E., S.Pd mencapai nilai 88 yang dapat dikategorikan dalam predikat skor 3 yaitu baik dan Ibu Nuraziziah S.Pd mencapai nilai 75 yang dapat dikategorikan dalam predikat skor 3 yaitu baik, dan tahap mengubah sketsa oleh bapak Riswan Nst, S.E., S.Pd mencapai nilai 63 yang dapat dikategorikan dalam predikat skor 2 yaitu kurang baik dan Ibu Nuraziziah mencapai nilai 81 yang dapat dikategorikan dalam predikat skor 3 yaitu baik.

Kata Kunci: Analisis, Metode Image Streaming, Menulis Puisi